

A Caudan, Claude Chirac soutient un projet en lien avec l'autisme

Un établissement pour personnes atteintes de troubles graves du spectre autistique verra le jour à Caudan en 2024. Claude Chirac vient mardi 13 juin 2023, pour signer la vente du terrain, financé par la fondation [Claude Pompidou](#), qu'elle préside.

Ce mardi 13 juin 2023, [Claude Chirac](#), présidente de la [fondation Claude Pompidou](#), vient à Caudan pour signer l'acte d'acquisition d'un terrain sur lequel un établissement pilote verra le jour en 2024. 42 personnes atteintes de troubles graves du spectre autistique (adultes ou enfants) y seront prises en charge.

Le coût prévisionnel du projet s'élève à 16 millions d'euros et sera pris en charge par la fondation Claude Pompidou, propriétaire du terrain et maître d'ouvrage.

Claude Chirac en profitera pour visiter [l'IME \(Institut médico-éducatif\) de Kergadaud](#), ouvert depuis 2001, et également financé par sa fondation. Cet IME jouxte le terrain du futur projet.

Depuis dix ans, la fondation a consacré 11 millions d'euros à la Bretagne, et nous ajoutons 16 millions aujourd'hui, explique Richard Hutin, directeur de la fondation Claude Pompidou. Nous travaillons en lien avec l'Agence régionale de santé (ARS), qui nous a informés qu'il y a des besoins non satisfaits sur le bassin d'emploi lorientais. Et nous avons un lien historique avec Caudan.



Claude Chirac, présidente de la fondation Claude Pompidou, vient à Caudan mardi 13 juin 2023, pour signer l'acte d'acquisition d'un terrain destiné à un établissement pour personnes atteintes de troubles autistiques.

Archives Reuters

